

Los más chicos festejaron su día a lo grande en Iguazú



Más de mil niños disfrutaron de una tarde de alegría y diversión con la magia del circo frente a Café Central, sobre la avenida Victoria Aguirre.

Desde las 15 en el microcentro de la ciudad de las Cataratas, más de 1000 niños disfrutaron de una tarde única en donde no faltó nada.

El show contó con malabares, payasos, acróbatas y toda la magia del circo en un gran escenario montado sobre la avenida principal de la ciudad para agasajar a los mas pequeños. Se distribuyeron 360 litros de chocolatada, 1000 kilos de caramelos, 1000 kilos de chupetines, 5000 alfajores. Y se sortearon 9 bicicletas, 20 pelotas y 20 muñecas.

Como todos los años, el agasajo por el día del niño fue organizado por el grupo HCI S.A, propietarios del **Iguazú Grand Resort Spa & Casino, Panoramic Hotel y Café Central.**